

# *Bruno Rodríguez: Le rapport du 8ème Congrès du PCC ratifie les principes de la politique extérieure de la Révolution*

---



La Havane, 20 avril, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné ce lundi que le rapport central du 8e Congrès du Parti Communiste de Cuba ratifie les principes de la politique extérieure de la Révolution.

«Le rapport central ratifie les principes qui guident la politique extérieure de la Révolution, tout en soulignant (...) que les relations économiques, diplomatiques et politiques avec tout autre État ne peuvent jamais être négociées sous l'effet de l'agression, de la menace ou de la coercition» a tweeté le chef de la

diplomatie cubaine.

Le rapport au 8e congrès dont le général d'armée a donné lecture vendredi dernier, évalue en effet objectivement les tâches développées par le Parti et le peuple ces cinq dernières années face aux défis continus de la situation internationale, et aux déficiences au niveau national.

Source: Radio Reloj

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254672-bruno-rodriguez-le-rapport-du-8eme-congres-du-pcc-ratifie-les-principes-de-la-politique-exterieure-de-la-revolution>



**Radio Habana Cuba**